



# I-25 GIBSON

## RESUMEN DE COMENTARIOS PÚBLICOS

El equipo del Proyecto de Reconstrucción de la Intersección a Desnivel de I-25 Gibson llevó a cabo su segunda reunión pública el martes 17 de septiembre de 2024 y dio inicio a un período formal de comentarios públicos hasta el 18 de octubre de 2024.

### A CONTINUACIÓN SE MUESTRA UN RESUMEN DE LOS COMENTARIOS RECIBIDOS DE LA COMUNIDAD:



### SINOPSIS DE LA OPINIÓN PÚBLICA AHORA DISPONIBLE

Los temas comunes de los comentarios públicos sobre el diseño conceptual del Proyecto de Reconstrucción de la Intersección a Desnivel de I-25 Gibson incluyeron:

- **Expansión de la Autopista:** Muchos comentaristas se opusieron a la propuesta de agregar carriles a la I-25, argumentando que la expansión de la autopista empeorará la congestión con el tiempo (debido a la demanda inducida), aumentará la contaminación del aire y hará que la zona sea menos amigable. Algunos comentaristas sugirieron reducir los carriles en lugar de expandir.
- **Apoyo a la Infraestructura para Peatones y Ciclistas:** Hubo un amplio apoyo para las mejoras en la infraestructura para peatones y ciclistas, incluyendo la adición de carriles para bicicletas protegidos, senderos multiusos y cruces más seguros. Sin embargo, algunos comentaristas solicitaron mejoras adicionales, como la extensión de los carriles para bicicletas a través de los puentes y una mejor alineación en las intersecciones.
- **Preocupaciones sobre el Ruido y el Medio Ambiente:** Varios comentaristas expresaron su preocupación por la pérdida de espacios verdes y el impacto del proyecto en la fauna local. Hubo solicitudes para la instalación de barreras acústicas a lo largo de la I-25, con algunos comentaristas pidiendo específicamente que se extendieran o añadieran muros acústicos en ciertas áreas. Además, se manifestaron preocupaciones sobre la pérdida de árboles maduros y los impactos ambientales de los cambios en el uso del suelo.
- **Consideraciones Estéticas y Culturales:** La mayoría de los comentaristas expresó su agrado por los conceptos artísticos, y algunas personas destacaron la importancia de integrar influencias culturales locales en los aspectos artísticos del proyecto, como incorporar diseños que reflejen a las comunidades hispana y afroamericana de la zona.
- **Seguridad y Flujo de Tráfico:** Hubo un equilibrio entre el apoyo de los comentaristas a cambios como la eliminación de rampas de retorno para mejorar la seguridad y las preocupaciones de los comentaristas sobre los nuevos diseños de rampas y el potencial aumento del tráfico en áreas residenciales, especialmente cerca de escuelas y centros comunitarios.

**En general, los temas comunes de los comentarios públicos fueron el deseo de contar con opciones de transporte más sostenibles e inclusivas y las preocupaciones sobre los impactos ambientales y comunitarios de la expansión de la autopista.**